



DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH KABUPATEN LAMPUNG BARAT

**RAPAT PARIPURNA DPRD KABUPATEN LAMPUNG BARAT
MASA PERSIDANGAN KE I TAHUN RAPAT 2020
DENGAN ACARA PEMBAHASAN RANPERDA
TENTANG PENGELOLAAN BARANG MILIK DAERAH
TANGGAL 16 MARET 2020**

PEMBAWA ACARA

Mohon Perhatiannya, Bapak Bupati dan Wakil Bupati Lampung Barat, Pimpinan DPRD dan Forum Komunikasi Pimpinan Daerah memasuki Ruang Sidang.

- Hadirin dimohon berdiri
- Menyanyikan Lagu Indonesia Raya
- Hadirin dipersilahkan duduk kembali.

Selanjutnya untuk memimpin acara Rapat Paripurna DPRD ini kami serahkan kepada Pimpinan Rapat, dipersilahkan.

Assalamu 'alaikum Wr. Wb.

Sebelum Acara Rapat Paripurna ini kami buka secara resmi, kami silahkan kepada Saudara Sekretaris Dewan untuk membacakan Jumlah Anggota Dewan Yang Terhormat dan Surat Masuk yang berkaitan dengan Rapat Paripurna ini.

Kepada Saudara Sekretaris Dewan kami persilahkan.

Sekretaris Dewan

(membacakan Jumlah Anggota Dewan Yang Terhormat dan Surat Masuk).

Pimpinan Rapat

Terima kasih kepada Saudara Sekretaris Dewan yang telah membacakan Jumlah Anggota Dewan Yang Terhormat dan Surat Masuk yang berkaitan dengan Rapat Paripurna ini, dengan hadirnya Anggota Dewan Yang Terhormat, maka sesuai dengan Peraturan Tata Tertib Dewan, Quorum Rapat Paripurna hari ini sudah terpenuhi.

Dengan mengucapkan **“Bismillahirrohmannirahim“** Rapat Paripurna Pembicaraan Tingkat II Masa Persidangan ke-I Tahun Sidang 2020 dengan acara Pengesahan Ranperda tentang Pengelolaan Barang Milik Daerah, dengan ini secara resmi kami buka dan dinyatakan terbuka untuk umum.

----- **KETUK PALU 3 X** -----

TABIKPUN....!!!!!!!

Yth. Sdr. Bupati Lampung Barat

Yth. Sdr. Wakil Bupati Lampung Barat

Yth. Sdr. Wakil Ketua dan Anggota DPRD Kabupaten Lampung Barat

Yth. Sdr. Forkompimda Kabupaten Lampung Barat

Yth. Sdr. Sekretaris Daerah, Para Assisten dan Staf Ahli Bupati

Yth. Sdr. Kepala OPD Kabupaten Lampung Barat

Yth. Sdr. Kepala Bagian, Camat/Lurah/Peratin Se-Kab. Lampung Barat

Yth. Sdr. Tokoh Adat/Tokoh Masyarakat dan Tokoh Pemuda
Se-kabupaten Lampung Barat

Yth. Ketua Forum Keluarga Anggota Dewan (FKAD) Kab. Lampung Barat
beserta Anggota

Yth. Ibu-ibu Ketua Organisasi Wanita Se-Kabupaten Lampung Barat

Yth. Sdr. Pimpinan Ormas, Orsospol, dan Wartawan Se-Kabupaten
Lampung Barat

Hadirin Undangan Yang Kami Hormati

Marilah kita panjatkan puji dan Syukur Kehadirat Allah SWT, Tuhan YME, dimana berkat limpahan rahmat dan karunianya pada hari ini kita dapat hadir dalam Rapat Paripurna DPRD dengan acara Pengesahan Ranperda tentang Pengelolaan Barang Milik Daerah.

Rapat Paripurna Dewan Yang Terhormat Dan Hadirin Yang Berbahagia

Pembahasan Ranperda tentang Pengelolaan Barang Milik Daerah yang Nota Pengantarnya telah disampaikan oleh Sdr. Bupati Lampung Barat pada tanggal 15 Oktober 2019 yang lalu, dan telah dibahas pada Pembicaraan Tingkat I yaitu Rapat Kerja Tingkat Panitia Khusus DPRD yang dilaksanakan pada tanggal 28 Oktober 2019 s/d 02 November 2019.

Selanjutnya hasil Pembicaraan Tingkat I antara Panitia Khusus DPRD dengan Tim Legislasi Pemerintah Daerah dan OPD Terkait, dapat segera dilaporkan oleh Panitia Khusus DPRD Kabupaten Lampung Barat, kepada Saudara Pelapor Panitia Khusus DPRD kami persilahkan.

Pelapor Panitia Khusus DPRD


(Menyampaikan Laporrannya)

Pimpinan Rapat

Terima kasih kepada Pelapor Panitia Khusus DPRD yang telah menyampaikan Laporan hasil pembahasannya, selanjutnya sekarang kami tanyakan kepada seluruh Anggota Dewan Yth, apakah Pembahasan Ranperda tentang Pengelolaan Barang Milik Daerah, sebagaimana dilaporkan oleh Panitia Khusus DPRD disetujui untuk disahkan??? **Setuju !!! Tidak Setuju !!!**

----- **KETUK PALU 1 X** -----

Catatan :

- **Bila diterima langsung kelembar Tanda** 
- **Bila tidak diterima maka acara selanjutnya dipersilahkan kepada Anggota Dewan Yth. untuk memberikan tanggapan.**
- **Bila Anggota Dewan telah selesai menyampaikan tanggapannya, maka Rapat diskors untuk memberikan kesempatan kepada Sdr. Bupati Lampung Barat untuk mempersiapkan jawabannya.**

Pimpinan rapat

Terima kasih kepada Anggota Dewan Yth yang telah memberikan tanggapannya, maka untuk memberikan kesempatan kepada Tim Legislasi Pemerintah Daerah/Bupati Lampung Barat mempersiapkan jawabannya, Rapat diskors selama menit.

Pimpinan Rapat

Skors dicabut dan Rapat dilanjutkan kembali. Selanjutnya dipersilahkan kepada Tim Legislasi Pemerintah Daerah/Bupati Lampung Barat untuk menyampaikan jawabannya.

Tim Legislasi Pemerintah Daerah/Bupati

(Menyampaikan Jawabannya)

Pimpinan Rapat

Demikian jawaban Tim Legislasi Pemerintah Daerah/Bupati Lampung Barat atas beberapa pertanyaan dan tanggapan dari beberapa Anggota Dewan Yang Terhormat.

Sekarang kami tanyakan kembali kepada Anggota Dewan Yang Terhormat apakah jawaban Tim Legislasi Pemerintah Daerah/Bupati Lampung Barat dapat diterima??? **Diterima !!!!!**

➔ Pimpinan Rapat

Terima kasih kepada Anggota Dewan Yang Terhormat yang telah menyetujui Ranperda tentang Pengelolaan Barang Milik Daerah.

Pimpinan Rapat

Rapat Paripurna Dewan Yang Terhormat dan hadirin yang berbahagia, acara selanjutnya adalah penandatanganan Berita acara Persetujuan Bersama antara Pemerintah Daerah dengan DPRD Kabupaten Lampung Barat terhadap Ranperda tentang Pengelolaan Barang Milik Daerah.

Untuk pelaksanaan acara ini, dan mengingat Berita Acara Persetujuan Bersama terhadap Ranperda tentang Pengelolaan Barang Milik Daerah akan ditandatangani oleh Sdr. Bupati dan Pimpinan DPRD, maka untuk memandu acara penandatanganan kami serahkan kepada pembawa acara.

Pembawa Acara

Acara selanjutnya adalah penandatanganan Berita Acara Persetujuan Bersama Kepala Daerah dengan DPRD terhadap Ranperda tentang Pengelolaan Barang Milik Daerah.

Kepada Bapak Bupati, Wakil Bupati, Ketua dan Wakil Ketua DPRD kami persilahkan menuju tempat penandatanganan, hadirin dimohon berdiri.

(penandatanganan Berita Acara Persetujuan Bersama terhadap Ranperda tentang Pengelolaan Barang Milik Daerah, diawali oleh Bupati Lampung Barat dilanjutkan oleh Ketua DPRD dan Wakil Ketua DPRD).

Pembawa Acara

1. Kepada Bapak Bupati, Wakil Bupati, Ketua dan Wakil Ketua DPRD Kabupaten Lampung Barat kami persilahkan kembali ke tempat.
2. Hadirin disilahkan duduk kembali.
3. Untuk memandu acara selanjutnya, kami serahkan kembali kepada Ketua DPRD untuk memimpin Rapat.

Pimpinan Rapat

Terima kasih, Pimpinan Rapat kami terima. Acara selanjutnya Sambutan Bupati Lampung Barat dalam rangka menyikapi pengesahan Ranperda tentang Pengelolaan Barang Milik Daerah.

Kepada Sdr. Bupati Lampung Barat kami persilahkan.

Bupati Lampung Barat

(menyampaikan Sambutannya).

Pimpinan Rapat

Terima kasih kepada Sdr. Bupati Lampung Barat yang telah menyampaikan sambutannya. Dengan selesainya sambutan Sdr. Bupati Lampung Barat maka selesailah Rapat Paripurna ini.

Rapat Paripurna Dewan Yang Terhormat Dan Hadirin Yang Berbahagia

Sebelum kami menutup Rapat Paripurna hari ini, perkenankan kami mewakili atas nama Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Kabupaten Lampung Barat menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh undangan yang telah berkenan hadir dan mengikuti Rapat Paripurna DPRD Kabupaten Lampung Barat ni.

Akhirnya dengan mengucap "**ALHAMDULILLAHIRABBIL'ALAMIN**" Rapat Paripurna DPRD Kabupaten Lampung Barat, secara resmi kami tutup.

----- **KETUK PALU 3 X** -----

Wabillahi Taufiq Walhidayah

Wasalamualaikum Wr. Wb.

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH

KABUPATEN LAMPUNG BARAT

Ketua,

Sekretaris,

EDI NOVIAL, S. Kom

Drs. SYAEKHUDDIN., MM

PEMBINA UTAMA MUDA

NIP. 19680913 198909 1 002



PEMERINTAH KABUPATEN LAMPUNG BARAT

SEKRETARIAT DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH

Komplek Perkantoran Pemda Way Mengaku Telpon (0728) 21112
LIWA

RAPAT PARIPURNA DPRD KABUPATEN LAMPUNG BARAT

MASA PERSIDANGAN KE I TAHUN RAPAT 2020

DENGAN ACARA PEMBAHASAN RANPERDA

TENTANG PENGELOLAAN BARANG MILIK DAERAH

TANGGAL 16 MARET 2020

NO.	KEGIATAN	KETERANGAN
1.	Pendahuluan	Oleh Pimpinan Rapat
2.	Lagu Indonesia Raya	Dipandu Oleh Pembawa Acara
3.	Pembacaan Daftar Hadir	Oleh Sekretaris Dewan
4.	Pembukaan	Oleh Pimpinan Rapat
5.	Penyampaian Laporan Hasil Pembahasan Panitia Khusus DPRD	Oleh Pelapor Panitia Khusus DPRD
6.	Penandatanganan Berita Acara Persetujuan Bersama	Oleh Bupati, Wakil Bupati dan Pimpinan DPRD
7.	Sambutan Bupati Lampung Barat	Oleh Bupati Lampung Barat
08.	Penutup	Oleh Pimpinan Rapat

SEKRETARIS DPRD
KABUPATEN LAMPUNG BARAT,

Drs. SYAEKHUDDIN., MM

PEMBINA UTAMA MUDA

NIP. 19680913 198909 1 002